

## Conférence publique du Prof. Antoine Flahault

Directeur de l'Institut de santé globale, Faculté de médecine - Département de santé et médecine communautaires, Professeur ordinaire à l'Université de Genève

### **Jeunes, addictions : apprendre de la crise sanitaire ? Junge Menschen, Süchte: Lernen aus der Gesundheitskrise?**

**Mercredi 30 juin – 15:30-16:30**

**Auditoire Joseph Deiss, Université de Fribourg**



Antoine Flahault est docteur en médecine et en biomathématiques. Nommé professeur de santé publique en 2002, il fonde à Rennes l'Ecole des hautes études en santé publique (EHESP), qu'il dirige de 2007 à 2012. Il est co-directeur du Centre Virchow-Villermé de Santé publique Paris-Berlin, co-directeur de l'Alliance académique européenne pour la santé globale, et président de l'Agence européenne d'accréditation des formations en santé publique. Spécialiste en modélisation mathématique des épidémies, il a dirigé le centre collaborateur de l'OMS pour la surveillance électronique des maladies, a coordonné les recherches sur le chikungunya dans l'Océan Indien (Prix Inserm 2006), et a été commissaire scientifique de l'exposition Epidemik à la Cité des sciences et de l'industrie (Paris, Rio et Sao Paulo). Après sa nomination à l'Université de Genève, en 2014, il met en place et dirige l'Institut de santé globale.

**Conférence en français avec une traduction simultanée**

**Entrée libre sur [inscription obligatoire](#)**

**Sous réserve de conditions sanitaires favorables,  
un apéritif sera proposé après la conférence**

#### **Organisation**

Collège romand de médecine de l'addiction (CoRoMA), Société suisse de médecine de l'addiction (SSAM), Hôpitaux universitaires de Genève (HUG), Réseau fribourgeois de santé mentale (RFSM)